

Berlin

Bus wirbt für 115

[22.10.2010] Um den einheitlichen Behördenruf 115 in Berlin bekannter zu machen, ist ab sofort ein Doppeldeckerbus mit Werbung für den Bürgerservice unterwegs.

Ein Doppeldeckerbus der Berliner Verkehrsbetriebe wird ab sofort für die einheitliche Behördenrufnummer 115 durch die Hauptstadt rollen. Nach Angaben des Bundesinnenministeriums soll die Werbung sechs Monate lang auf dem Bus bleiben. Bundes-CIO Cornelia Rogall-Grothe: „Der im 115-Design gestaltete Bus ist ein gutes Beispiel für die vernetzte Öffentlichkeitsarbeit im Projekt D115 über die Verwaltungsebenen hinweg. Die gemeinsam mit allen Projektbeteiligten entwickelten Werbemaßnahmen werden lokal umgesetzt, um die Bürgerinnen und Bürger in den Modellregionen auf den neuen Bürgerservice aufmerksam zu machen. So fahren inzwischen D115-Busse und U-Bahnen durch Frankfurt, Hamburg und den Kreis Lippe.“ In der Bundeshauptstadt wurde der einheitliche Behördenruf mit Start des Pilotbetriebes im März 2009 freigeschaltet. Rund 12.000 Berliner rufen die Nummer nach Angaben des Bundesinnenministeriums monatlich an.

(rt)

Stichwörter: 115, 115, Berlin, Cornelia Rogall-Grothe